

社長就任 挨拶

この度、令和元年10月1日に東海オートトレーディング株式会社代表取締役社長に就任いたしました長坂賢司と申します。よろしくお願い申し上げます。

まず自己紹介から・・・昭和57年生まれの37歳。趣味は、サッカー観戦と競馬観戦です。現在安城市に住んでおりまして、小学1年生の息子と8才の愛犬とたろうと嫁の3人+1匹家族です。現在弊社では企業理念「バイクを楽しむ、仕事を

楽しみ、共に楽しむ」を掲げております。スタッフ全員がバイクはもとより、バイクを取り巻く情報にアンテナを張り情報を得る事に楽しさを感じてもらいたいと思っております。また仕事も流れ作業で行うのではなく、自分なりの考えを取り込むことで前向きに行なえるものと思っております。共に楽しむは、お客様とスタッフが一緒に楽しめる場をより多く創造していきたいという想いからです。弊社は来年2020年5月で創業50周年となります。少しでもこの理念に近づけるようスタッフ一同、力を合わせて皆様と向き合っておりますので今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

東海オートトレーディング株式会社
代表取締役社長 長坂賢司

上田がクロスカブ買ったよ記念！ ランチツーリング♪

11/3に総勢20名で多治見市にあるBON MEATさんに行ってきました！ボリューム満点のステーキorハンバーグorローストビーフに合計10皿のタパス(小皿)が付いたお値打ちなランチに舌鼓を打った後、同市にあるモザイクタイルミュージアムに出向き、様々な素敵な作品、技術、歴史に触れ、自分自身も1コイン体験をしてひとつ作品を作ってきました♪片道55kmほどのツーリングでしたが、天気も良く、豊田から岐阜の山々を抜ける道はとても気持ち良かったです♪上田ツーリングの定番コースにしちゃおうかと思うくらいちょうど良く気持ちのいい楽しいツーリングでした♪ご参加頂いた皆様ありがとうございました♪

上田😊



Kawasaki New model W800

発売 2019年12月1日 日曜日



メタリックダークグリーン

メーカー希望小売価格 1,100,000円 (本体価格1,000,000円、消費税100,000円)

新たに登場したW800は、W800 STREET/CAFEと同様、扱いやすさと高いレベルのクラフトマンシップ(こだわり)を持つモーターサイクルです。そして、これら3つのレトロモデルの中でも、W800はオリジナル「W」のルックスとフィーリングが最も忠実に再現され、絶対値としての速度や出力に依存しない純粋な操る喜びと、往年のビッグバイクに乗る快感を提供してくれます。19インチのフロントホイールは、オリジナルの「W」が持つ、ゆったりとしたハンドリングを実現。空冷パーチカルツインのバルス感と乾いたサウンドとともにクラシックなライディングフィールを演出しています。また、専用のハンドルバーとシートはライディングポジションを快適にしています。

トーカーオート TOKAI AUTO 2019年最後の特別金利

クリスマス 低金利 キャンペーン



通常金利 6.5% → キャンペーン金利 2.9%

借入:90万円
支払回数:120回
試算した場合の通常金利とキャンペーン金利の差額

約18万円

※借入50万円以上
※徳蔵会社 ジャックス 詳しくはスタッフまで
お値打ち!!

キャンペーン期間
11/1(金)~12/28(土)